



AMLO revive audio de Córdova sobre indígenas

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador afirmó que son tiempos de definiciones para toda la sociedad.

Justificó sus ataques contra las organizaciones y ciudadanos que anunciaron que marcharan en defensa del Instituto Nacional Electoral retomando una llamada telefónica del presidente del INE, Lorenzo Córdova, en la que se burla de líderes indígenas de Guanajuato.

"Y también, que nadie se ofenda porque dije que van a ir muchos, yo diría que la mayoría, que además de ser conservadores son racistas y clasistas, porque es la verdad. ¿Quieren que yo lo pruebe? ¿No tienes el audio del presidente del INE? Porque él es uno de los protagonistas principales de esta historia.

"Y hay gente que viene de abajo, pero que se volvieron ladinos, se desclasaron por el aspiracionismo, quieren parecerse en lo económico a los fi-

fis, a tener un Ferrari. Como decía uno de los multimillonarios famosos recientemente: No puedes, si aspiras a un Ferrari, andar en un Toyota", dijo el mandatario antes de proyectar la grabación.

López Obrador ofreció a los manifestantes a favor del INE que llegaran a la Plaza de la Constitución, pero desconocía que ya estaba comprometido para la clausura de un evento de béisbol organizado por el Gobierno capitalino, por lo que pidió a la jefa de gobierno adelantar la clausura del torneo.

Mientras tanto, las y los 22 gobernadores emanados de Morena formaron un desplegado en apoyo a la Reforma Electoral propuesta por el Presidente de la República, la cual busca "disminuir los altos costos económicos de los comicios y fortalecer la vida democrática del país".

En el manifestó los mandatarios, aclararon que, de bajarse los recursos públicos para los comicios en México, el dinero sería destinado para el bienestar social.

EL TIP

MORENA en la Cámara de Diputados advirtió el martes pasado que la propuesta presidencial "saldrá adelante" con o sin consenso de todos los grupos parlamentarios.